



An
den Vorsitzenden
des Kreistages Fulda
Wörthstr. 15
36037 Fulda

Fulda, 10. August 2012

Berichtsantrag der SPD-Kreistagsfraktion zur Kreistagssitzung am 27.8.2012
hier: Präsentation der Rhön auf der ITB

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird aufgefordert, nachfolgende Fragen zur Präsentation der Rhön auf der Internationalen Tourismus Börse (ITB) zu beantworten:

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für die Präsentation?
2. Wer beteiligt sich, in welcher Höhe an den Kosten?
3. Gibt es Erkenntnisse über den Kosten-Nutzen-Faktor? Wenn ja, wie sehen diese aus?
4. Welche Leistungsträger z. B. Hotels, sind aus der Rhön auf der Messe vertreten?
5. Warum präsentiert sich die Rhön nicht wie die Stadt Fulda in der Hessenhalle?
6. Hat der Landkreis bzw. die Tourismus und Service GmbH bereits einen Stand für die ITB gemeldet?
7. Gibt es Überlegungen in Zukunft auf die ITB zu verzichten und sich lieber auf Endverbraucher messen zu präsentieren?

Begründung: Erfolgt mündlich

Strelitz
(Fraktionsvorsitzender)